

Bonsoir mesdames et messieurs, bonsoir à tous !

Nous sommes les cm2 de Grusse Dagneaux. Nous vous souhaitons la bienvenue au cinéma les toiles de Saint-Gratien. Merci d'être venus si nombreux à l'occasion de la présentation de notre réalisation créée pour la journée mondiale de l'environnement. Ce soir nous allons vous montrer un film d'animation que nous avons pensé, écrit et réalisé pendant les TAP du jeudi, d'octobre à juin. Ce film, nous l'avons appelé "Le défi capital(e) !"

Mais avant tout, nous voulons remercier la mairie de Saint-Gratien d'avoir initié et financé ce projet. Merci à madame Eustache Brinio, notre maire. Merci aussi aux personnes de ses services qui nous ont soutenus, madame Vilcot, monsieur Keïta. Merci également à Frédéric du cinéma les toiles. Avec lui nous avons vu et apprécié 3 films d'animation : le garçon et le monde, la petite fabrique du monde et Shaun le mouton.

Merci à Sophie, avec elle, nous avons eu 19 séances durant les TAP sur environ 25 en classe entière. Pour créer ce film nous avons d'abord étudié les techniques de fabrication d'un film, on a même fabriqué un jouet optique. Ensuite nous avons imaginé puis écrit un scénario. Après cela nous avons fabriqué les décors et enfin le tournage puis l'enregistrement des voix. C'est Sophie qui a fait le montage sur ordinateur. Pour faire ce film nous avons utilisé 23 affiches, 64 feuilles, nous avons usé 57 feutres et pris 1680 photos

Enfin nous remercions notre professeur monsieur Bigogne qui nous a encouragé à participer à ce projet et à d'autres autour de l'écologie : recyclage de papier, nettoyage des parcs et des alentours, étude la pollution de l'air, un concours d'affiches remporté par notre camarade Marie et enfin une chorale sur le thème du développement durable et de la jeunesse que nous allons vous présenter à la fin de cette séance.

Nous vous souhaitons un bon film !